

Osterode am Harz

Pendlerportal gestartet

[23.08.2013] Mit einem neuen Online-Portal bietet die Stadt Osterode am Harz Pendlern die Möglichkeit, Mitfahrgelegenheiten für ihren Weg zum Arbeitsplatz zu organisieren.

Die Stadt Osterode am Harz hat laut eigenen Angaben einen hohen Pendlerüberschuss, da ansässige Unternehmen eine große Zahl von Arbeitskräften aus der Umgebung anziehen. Vor diesem Hintergrund hat die Kommune jetzt ein Pendlerportal gestartet. Damit bietet die Verwaltung in Zusammenarbeit mit dem Zweckverband Verkehrsverbund Südniedersachsen (ZVSN) Berufspendlern die Möglichkeit, auf ihrem Weg zum Arbeitsplatz die Verkehrsbelastung zu reduzieren, Geld und Energie zu sparen und so die Umwelt zu schonen. Das Portal kann kostenlos genutzt werden und beschränkt sich nicht nur auf das Stadtgebiet. Wer eine Mitfahrgelegenheit anbietet oder sucht, muss Abfahrts- und Zielort sowie die vorgesehenen Wochentage und Zeiten wählen. Wie die Stadt mitteilt, hat sie mit dem Portal einen Vorschlag umgesetzt, den Studenten der Hochschule Harz im Rahmen eines semesterübergreifenden Projekts zum Öffentlichen Personennahverkehr in Osterode gemacht haben.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Osterode am Harz, Hochschule Harz, Bürgerservice